

# Quien apoye a “corcholatas” tendrá que pedir licencia

**Primeros movimientos.** El diputado Daniel Sibaja González dio a conocer que dejará su curul por dos meses para laborar con Marcelo Ebrard en la entidad

**META**  **2024**

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

Las y los funcionarios públicos del Estado de México que apoyen directamente a alguna de las “corcholatas” de Morena, rumbo a las elecciones del 2024, deberán dejar el cargo en la Legislatura, los ayuntamientos o delegaciones como se acordó previamente a nivel nacional, por lo que el diputado Daniel Sibaja González, dejará su curul por dos meses y medio.

En conferencia de prensa dio a conocer que se va para operar las actividades de Marcelo Ebrard en el Estado de México, pues se dice convencido del proyecto que este encabeza y no quiere mezclar sus actividades legislativas, como se acordó en la conferencia nacional, donde el objetivo es garantizar “piso parejo” para quienes están en busca de la defensa de la 4T.

El legislador anunció que sólo se ausentará durante el periodo de receso y regresará el 5 de septiembre, cuando inicia el nuevo periodo y el tercero y último año de esta Legislatura para continuar con la agenda que ha venido impulsando y por un momento dejan inconclusa, como es el tema del agua para Ecatepec.



Esta situación es para cargos en la Legislatura, los ayuntamientos o delegaciones. ARCHIVO

## LAS CLAVES

### Por norma

A nivel nacional se acordó garantizar “piso parejo” para quienes están en busca de la defensa de la 4T.

### Sólo uno

Hasta el momento no se tienen contempladas más licencias entre los diputados de Morena

Puntualizó que esta lucha por garantizar un abasto justo para toda la entidad no tiene tintes políticos ni tiene como fin golpear al actual gobierno municipal, pues él no tiene interés de buscar la presidencia municipal en 2024. Afirma que para ese cargo apoyará el cambio de género y la llegada de Azucena Cisneros.

Por su parte el coordinador del grupo de Morena, Maurilio Hernández González, informó que hasta el

momento es la única licencia que se tiene contemplada. “Daniel me informó que iba a solicitar licencia y me dio la razón y está muy bien que pida licencia para sumarse a quien decida. Le deseamos éxito, pero ningún otro diputado o diputada tiene hasta el momento contemplado pedir licencia. Sabemos que cada quien tiene su inclinación, su corazoncito, pero eso no implica que tenga que salir a hacer campaña o mucho menos.”